

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Keselamatan dan Kesehatan Kerja
Skripsi, Juli 2023

Nahdia Awalia
14120190147

“Hubungan *Unsafe Action* Dengan Kecelakaan Kerja Alat Berat Dumptruck PT. Mael Lestari Kota Palopo”

(Dibimbing Oleh Fariyah Muhsanah, Andi Sani)

Kecelakaan kerja adalah insiden yang terjadi pada karyawan yang mengakibatkan cedera dan kerugian pada karyawan itu sendiri ataupun pada perusahaan. Kecelakaan kerja ini dipengaruhi oleh *unsafe action* dikarenakan pekerja kurang memperhatikan tindakan tidak aman di tempat kerja. *Unsafe action* merupakan suatu perilaku seseorang yang menyimpang dari aturan yang sudah ditetapkan dan dapat mengakibatkan bahaya bag dirinya sendiri. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh kecelakaan kerja pada alat berat dumptruck yaitu faktor pengetahuan, sikap, ketersediaan APD, dan pengawasan K3 di PT. Mael Lestari Kota Palopo Tahun 2023.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif menggunakan menggunakan teknik observasional analitik dengan desain studi *cross sectional*. Populasi penelitian ini adalah operator alat berat dumptruck berjumlah 50 orang, 30 pekerja internal dan 20 dari eksternal. Instrumen penelitian dengan kuesioner dan teknik pengambilan sampel yaitu menggunakan sampling dengan jumlah 50 responden. Metode analisis data menggunakan analisis bivariat dengan uji korelasi Chi-Square dengan menampilkan distribusi frekuensi seluruh variabel independen.

Dari hasil penelitian diperoleh tidak ada hubungan *unsafe action* ($p = 0,243$) dengan kecelakaan kerja, tidak ada hubungan pengetahuan ($p=779$) dengan kecelakaan kerja, ada hubungan sikap ($p = 0,000$) dengan kecelakaan kerja, tidak ada hubungan ketersediaan APD ($p = 216$) dengan kecelakaan kerja, tidak ada hubungan pengawasan ($p = 114$) dengan kecelakaan kerja.

Kesimpulan dalam penelitian tersebut yaitu pada variabel sikap terhadap hubungan signifikan terhadap adanya kecalakaan kerja alat berat Dumptruck sedangkan variabel *unsafe action*, pengetahuan, ketersediaan Apd tidak ada hubungan signifikan terhadap kecelakaan kerja alat berat Dumptruck.

Penelitian ini mengharapkan kepada pekerja untuk memperhatikan sikap terhadap objek dilingkungan kerja, karena sikap yang baik dapat mengurangi risiko akan terjadinya kecelakaan kerja. Selain itu, pekerja harus mampu menunjukkan reaksi atau sikap positif terhadap suatu pekerjaan agar pekerja melakukan aktifitas dengan baik dan benar sesuai SOP yang telah ditetapkan.

Daftar Pustaka : 68 (2011-2022)

Kata Kunci : *Unsafe Action*, Kecelakaan Kerja, Alat Berat